

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 1^{er} mars 2017

INFORMATION MEDIAS

Entretien avec M. Shane JONES, Ambassadeur pour le développement économique du Pacifique au sein du Ministère des affaires étrangères de la Nouvelle-Zélande

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s'est entretenu, ce matin, avec M. Shane JONES, Ambassadeur pour le développement économique du Pacifique au sein du Ministère des affaires étrangères de la Nouvelle-Zélande ; la collaboration économique et technologique entre la Nouvelle-Zélande et la Polynésie française a été longuement évoquée. Le Haut-Commissaire a rappelé l'importance pour la France de cette coopération, a remercié l'Ambassadeur pour son appui, lors du Forum du Pacifique, en soutien au souhait de la Polynésie française d'y adhérer comme membre permanent et a redit combien la relation diplomatique entre la France et la Nouvelle-Zélande revêt une importance toute particulière dans les influences qui s'exercent dans le Pacifique sud.

M. Shane JONES était accompagné de M. Justin FEPULEAI, Consul général de la Nouvelle-Zélande à Nouméa, de ses collaborateurs et de M. Éric MALMEZAC, Consul honoraire en Polynésie française.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr